

# Flash info

08/01/2024

## Bonne année 2024 !

Toute l'équipe du Centre de formation tient à vous adresser ses vœux les plus chaleureux pour 2024.

Que cette année soit synonyme de réussite, d'épanouissement personnel et professionnel pour chacun d'entre vous.

Que les enseignements dispensés au sein de notre centre vous permettent d'acquérir de nouvelles compétences, de relever des défis stimulants et de vous épanouir dans vos projets.



Nous sommes prêts à vous accompagner dans votre parcours d'apprentissage et à vous aider à atteindre vos objectifs.

Pensez à vous inscrire rapidement aux formations car les sessions reprennent dès le 8 janvier !

Les places sont limitées, et une inscription précoce vous permettra de garantir votre participation aux sessions de formation.

Nous sommes ravis de vous retrouver et d'être à vos côtés pour cette nouvelle phase d'apprentissage.